

# 5月27日(土) 第71回運動会

「あきらめずに 全力で前を向き 勝利をつかみとれ！」をテーマに、第71回運動会を実施しました。

今年度は、3学年ごとに午前・午後に分かれて行いました。また、4年ぶりに団体種目の「玉入れ」や「選手リレー」も行い、会場から力のこもった声援をいただきました。

天候にも恵まれ、青空のもとで元気いっぱいゴールを目指して頑張る五条っ子の生き生きとした表情が見られました。

5・6年生は、学校のリーダーとして係活動にも取り組み、縁の下の力持ちとして運動会を支えてくれました。

子どもたちにたくさんの温かい拍手を送ってくださった地域、保護者の皆様、大変ありがとうございました。



## 6月6日(火) 1～4年生 遠足へ

1年生は「新富公園」、2年生は「常盤公園」、3年生は「リベラインパーク」4年生は「宮前公園」を目指しました。

学校を離れ、自然の中で、仲間とたくさん遊んだり、おいしいお弁当を食べたり、長い距離を励まし合いながら歩いたり…、学級や学年の絆を深める大切な時間となりました。



「2年生 常盤公園」

「3年生 リベラインパーク」

「4年生 宮前公園」

「1年生 新富公園」

## 7月の行事予定

- 7月4日(火) 修学旅行結団式
- 5日(水) 諸費引落日  
修学旅行(6年)
- 6日(木) 修学旅行(6年)
- 7日(金) 6年回復休  
クラブ活動
- 14日(金) 読み聞かせ(1~3年)  
委員会活動  
定時退勤日
- 21日(金) 1学期終業式
- ※7月22日(土)~8月20日(日) 夏季休業

## 栽培活動スタートしました！教材園・花壇

今年度も、教材園や前庭花壇での栽培活動がスタートしました。花壇へは、4～6年生が学級ごとに花の苗を移植しました。学級園では、生活科や理科の学習に合わせて野菜や花を植え、観察したり、収穫の喜びを味わったりしていきます。

土に触れ、虫と出会い、草花の成長や変化を感じながら、心豊かな五条っ子を育てていきたいと思えます。



## 多様な人との出会いから今の自分を知り、これからを考える

校長 三浦 一路

運動会や遠足、音楽大行進でのマーチング演奏、宿泊研修など、令和5年度の行事はここまで順調に実施でき、それぞれ成果をあげることができました。4年ぶりに実施できた行事もあり、どの活動でも、子供たちのはじけるような笑顔が印象的です。新型コロナウイルスの第9波がささやかれ始めるなど、まだまだ予断は許しませんが、子供たちから笑顔を消さぬよう、学校の教育活動を今後も着実に進め、多くの成果を残せるよう努力してまいります。



4月に今年度の学校づくりについてお話しさせていただきましたが、今年度特に重視していることの一つとして、「多様な職域・職種等の外部人材の積極活用」や「明日からの自分を見いだす見学・体験活動の構築」があります。

子供たちは、人とのかかわりが制限され、社会の中で生きていることを実感しにくい3年間を過ごしました。国のGIGAスクール構想が前倒しされ、一人一台のICT端末が導入されましたので、それらを活用して工場での生産の様子や、警察・消防で働く人の様子などに、端末の画面を通して触れることはできましたが、リアルに見聞きする体験としてはできないことが多くなりました。

教科書や端末を活用して、基礎的・基本的な知識・技能を身に付けることは、学習の基盤となりますが、学校教育として様々な社会の仕組みや多様な人の営みに触れる機会を幅広く、数多く設けることが大切です。そうした中でこそ、自分が社会の様々な仕組みの中で生きていることや、多様な職に従事する人々の魅力ある営みをリアルに感じ、夢や希望を膨らませていくことができます。ですから、本校は令和5年度をそうした活動を再構築する1年と位置付けています。

4年生社会「水はどこから」出前授業



2年生生活「生き物博士になろう」動物園見学



例えば、4年生の社会科には、「水はどこから」という学習があります。子供たちにとっては、「水」は蛇口をひねれば出てくるものという認識がほとんどですが、石狩川の水を飲めるようにするために24時間365日きれいにし続けている人がいることや、厳しい寒さの日には氷着してしまう取水口を人の手で取水できるようにしていることなど、日常生活で様々な用途で使う水が、人の営みによってつくられたものであると、実際の水道局の方のお話からリアルに気付くことができます。社会で様々な職種の人が様々な仕事をして自分の今の生活が成り立っていることを、「人」と出会う中で理解し、やがて自分も社会の中で、責任と誇りをもって人々の生活を支えようという夢や希望に繋がるものと思っています。

今後も各学年で、様々な見学・体験活動、外部講師を活用した学習等が実施されます。その際はぜひ、「今日は何んなこと感じたの。」と、一緒に考えてあげていただければと思います。

学校だより

# 東五条

令和5年6月

東五条小学校発行

第264号

東五条小学校

教育目標

かしこさ  
ゆたかさ  
たくましさ